



Sectas:

"Reino de Yahweh"

Secta fundada por Joseph Jeffers hacia el año 1940. He aquí algunos rasgos característicos:

1) Importancia del nombre divino: "Yahweh", que la encuadra en la corriente llamada del "Nombre Sagrado".

2) "Jesús", palabra derivada de "Zeus" (étimo ciertamente falso), nombre del dios supremo en el panteón griego, no tiene nada que ver con Jesucristo, cuyo nombre civil sería "José" y "Yahoshua" el espiritual, el iniciático. Habría muerto en la cruz no Yahoshua, sino su discípulo Juan. Yahoshua habría vivido hasta pasado los 100 años predicando por todo el mundo.

3) Jeffers sería ahora como una "encarnación" o la presencionalización actual de Yahoshua en cuanto éste estaría presente y actuante en él como el Espíritu Santo, la dimensión femenina del Creador Yahweh, estaría en Helena, la esposa ya fallecida de Jeffers.

4) Celebran "el día del Señor" el viernes, no el domingo ni el sábado.

5) Predica también un advenimiento apocalíptico en cuanto creen en la inminencia de una catástrofe nuclear. Los extraterrestres librarán entonces sólo a

sus adeptos, que luego restaurarán el Reino de Yahweh en EE.UU.

6) Según sus datos estadísticos, el número de adeptos ascendería a más de 100.000. Aunque parece ser exagerado, sin embargo el templo que han construido en la localidad llamada por ellos “Yahweh City” cerca de St. James (Missouri, EE.UU) y su lujosa sede central en Sun City West (Arkansas) muestran que o son bastantes o, al menos, tienen un buen respaldo económico, o las dos posibilidades juntas.

Bibl.: Introvigne, M., *Le nuove religioni* (SugarCo, Milán 1989) 129